Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 280 m2
Référence 3682097
Prix 990 000 €

Bordeaux
Maison a vendre (33000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Barriere de Pessac, c6té Bordeaux, cette belle échoppe double, mitoyenne d’un

seul coté, offre ainsi un passage vers le garage et d’anciennes écuries devenues

aujourd’hui une dépendance abritant un appartement de 70 m2 avec deux

chambres.La maison principale est composée au rez-de-chaussée d’une entrée,

d’une belle piece de réception sur le jardin, une cuisine, une salle a manger, un
bureau ainsi que deux chambres et deux salles d’eau.A I'étage se trouvent trois
chambres et une salle de bain.Un trés joli jardin d’environ 250 m?2, piscinable et

sans vis a vis, offre un véritable écrin de ...

Barriere de Pessac, on the Bordeaux side, this beautiful double shop, adjoining on
one side, offers a passage to the garage and old stables which have now become
an outbuilding housing a 70 m? apartment with two bedrooms.The main house is
composed on the ground floor of an entrance, a beautiful reception room
overlooking the garden, a kitchen, a dining room, an office as well as two bedrooms
and two bathrooms.Upstairs are three bedrooms and a bathroom.A very pretty
garden of around 250 m?3, suitable for swimming pool and not overlooked, offers a

real green setting for this resolutely family ...

REGARD SUR BORDEAUX
297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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